

RAPPORT MORAL SAISON 2022 / 2023

Bonjour à toutes et à tous.

Je tiens d'abord à vous remercier pour votre présence et votre soutien. Nous en avons plus que jamais besoin à une époque où consommer devient malheureusement presque une règle, alors qu'une association, pour fonctionner correctement, a essentiellement besoin de participation.

Il nous faut absolument favoriser cette prise de conscience de l'esprit associatif pour faire vivre notre MJC. Dans cette optique, le Conseil d'Administration a demandé à chaque animateur d'être présent au prochain Forum des Associations pour prendre les inscriptions de leurs propres ateliers. (Ces dernières années, certaines de ces inscriptions étaient assurées par des bénévoles qui nous rendaient un très grand service mais qui ne connaissaient pas les activités et ne pouvaient, de ce fait, pas forcément expliquer le contenu des ateliers aux nouveaux arrivants.)

Dans la mesure où la présence de l'animateur ne serait pas possible, nous leur demandons de s'organiser, bien en amont, pour mobiliser les participants de **leurs** ateliers afin qu'ils puissent les remplacer sur le Forum. Qui, mieux que la personne qui enseigne ou la personne qui pratique, peut renseigner de nouveaux adhérents sur l'activité.

Il n'y aura donc plus de bénévoles extérieurs à leurs ateliers pour gérer les inscriptions à leur place. Les bénévoles, présents ce jour-là, seront tous mobilisés pour l'accueil et les caisses.

Nous avons également insisté sur le fait, qu'à la rentrée de septembre, aucun atelier ne démarrera si le nombre minimum de participants par atelier n'est pas atteint. Là encore, nos animateurs devront solliciter l'aide des personnes déjà inscrites pour les aider à compléter les groupes.

Ces nouvelles dispositions devraient, non seulement nous permettre d'assurer un meilleur équilibre financier mais aussi inciter les membres de la MJC à s'impliquer un peu plus dans son fonctionnement.

La saison 2022 / 2023 confirme une très légère augmentation du nombre de nos adhérents, par rapport à la saison précédente. Nous remontons doucement mais sûrement la pente même si nous sommes encore loin d'avoir retrouvé le nombre d'adhérents d'avant COVID.

Pour la rentrée 2022 nous n'avions pas réussi à recruter une animatrice pour reprendre nos ateliers anglais, fermés depuis le confinement. Ce qui peut expliquer, en partie, cette difficile remontée du nombre de nos adhérents.

Pour cette nouvelle saison, heureusement, quelques ateliers anglais ont pu enfin ouvrir et nous espérons retrouver rapidement le niveau de participation de 2020.

Madeleine Chassang qui a repris pour quelques mois l'atelier flûte de Lina Rintoul a prolongé son partenariat avec nous en nous proposant d'animer un groupe de musique partagé (flûte, saxo, piano et chant) et n'a pas ménagé ses efforts pour redynamiser la musique à la MJC.

Nos stages en direction des jeunes remportent toujours un franc succès.

La MJC prend à sa charge 50% du tarif des stages pour permettre à plus d'enfants de découvrir des activités variées. De nouveaux stages comme « Digital Art » sont très demandés par les ados mais aussi par un plus jeune public avec des résultats très impressionnants. Cet atelier va nous permettre de participer cette année aux deux journées du Geek up festival.

La foire aux jouets, au gymnase Gilardi, du mois de novembre, est toujours un moment très attendu et chaleureux même si nous constatons depuis deux ans une vraie diminution du nombre d'exposants. Il faudra peut-être réfléchir à une nouvelle organisation ou à un partenariat associatif. En revanche, le vide-grenier de centre-ville du mois de mai a remporté un immense succès.

AMT

Nombreux exposants pour cette journée très festive avec restauration et un groupe de Mariachi accompagné de danseurs circassiens sur échasses qui ont animé cette belle journée avec joie de vivre et bonne humeur. Exposants et visiteurs nous ont largement exprimé leur satisfaction.

Nous voulons favoriser les partenariats avec les autres associations de la ville pour monter de nouveaux projets comme les Danses du Monde et reprendre le Royaume du jeu interrompu depuis le confinement.

Pour organiser tous ces moments festifs et aussi pour assurer la gestion de la MJC nous avons un grand besoin de bénévoles.

Alors, venez nous rejoindre soit, pour nous apporter une aide ponctuelle sur les événements, soit pour vous impliquer au sein du Conseil d'Administration et mettre en place vos idées.

Une association s'enrichit toujours de la diversité et des idées de chacun.

Je le dis chaque année, une association n'existe que grâce à ses bénévoles. Sans bénévoles il n'y a plus d'association.

Je tiens donc à remercier, très chaleureusement, tous les membres du Conseil d'Administration ainsi que toutes les personnes qui nous aident régulièrement ou très ponctuellement pour mettre en place des événements exceptionnels.

**Nous avons besoin de vous.
La MJC c'est vous !**

Anne-Marie DELAHAYE

Présidente de la MJC G.PHILIPPE



MJC - Gérard Philippe

Place Charles De Gaulle - 78340 Les Clayes s/ Bois

Tel: 09 67 08 39 01

contact@mjclesclayes78.org